



EMPRESARIOS DIALOGAN CON EMBAJADOR DE EU

Se preparan para revisión del T-MEC

RUBÉN ROMERO

El proceso inicia en septiembre y ya adelantan que el enfoque de la negociación será sectorial

El sector empresarial mexicano se reunió con el embajador de Estados Unidos en México, Ronald D. Johnson, rumbo a la evaluación del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), que inicia el mes próximo, según de acuerdo con lo anunciado por el secretario de Economía, Marcelo Ebrard

"El sector empresarial está listo. Desde el año pasado hemos trabajado con nuestros instrumentos negociadores, técnicos y políticos, en coordinación con el gobierno federal. México se presenta como un país abierto, complementario e integrado al comercio global", aseguró Francisco Cervantes en la Reunión del Consejo Nacional del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), a la que también asistieron la coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización de Empresas, Alttagracia Gómez Sierra.

Además, acudieron representantes de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (Concamin) y la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

Cervantes destacó que México cuenta con 14 tratados comerciales con 52 países, lo que demuestra su apertura al comercio exterior y su papel estratégico como socio confiable.

De cara a la revisión del T-MEC, el CCE ha sostenido reuniones con sus contrapartes en Estados Unidos y Canadá. Cervantes explicó que el enfoque será sectorial y técnico: si los temas a tratar involucran industrias específicas, como el acero o el automo-



CORTESÍA/CCE

Empresarios con el embajador de EU en México

El acuerdo
comercial
renegociado en 2020
establecía que la
revisión oficial por
parte de los tres
países iniciaría en
enero de 2026

triz, serán esos sectores quienes encabecen las mesas, mientras el resto del bloque empresarial permanece atento y preparado.

Asimismo, consideró que la reciente pausa de 90 días a los aranceles entre México y Estados Unidos es una oportunidad que no se debe desaprovechar.

Por su parte, el presidente de Coparmex, Juan José Sierra, advirtió que el gobierno debe enfocarse en garantizar la viabilidad del T-MEC, sobre todo ante las presiones comerciales del vecino del norte.

Esta semana, Marcelo Ebrard señaló que los trabajos para la revisión del Tratado México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), por nuestro país, arrancarán en septiembre próximo, antes de lo que estaba programado.

Conforme a los términos del propio acuerdo comercial renegociado en 2020, la revisión oficial por parte de los tres países debería comenzar en enero de 2026. Ahora, si hay consenso en esta nueva revisión la vigencia del T-MEC se extendería hasta 2042.